



Pièces	10 Pièces
Référence	83399347
Prix	2 590 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Produit rare, en centre ville magnifique maison de Maître du 17^{ème} siècle d'une surface de 300 m² sur un terrain arboré de 1779 m². Dans un domaine fermé et sécurisé, à 15 minutes à pied seulement du Cours Mirabeau, découvrez cette superbe propriété avec son parc arboré et sa vue dégagée sur la verdure. Elle est composée, en rez de jardin, d'un double séjour avec cheminée, donnant sur une grande véranda avec vue imprenable et accès sur le jardin et la piscine, d'une cuisine équipée et d'un bureau. Au premier niveau, vous disposerez de quatre chambres en suite avec salle de douche et WC ...

Rare product, in the city center, magnificent 17th century mansion with a surface area of 300 m² on wooded land of 1779 m². In a closed and secure domain, just 15 minutes walk from Cours Mirabeau, discover this superb property with its wooded park and its unobstructed view of the greenery. It is composed, on the ground floor, of a double living room with fireplace, opening onto a large veranda with breathtaking views and access to the garden and the swimming pool, a fitted kitchen and an office. On the first level, you will have four en-suite bedrooms with private shower room and wc, all ...

VANEAU TROCADERO

64, avenue Raymond Poincaré - 75016 PARIS 16^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

